

- 12° A l'effet de voter un crédit de \$2,000 pour le nivellement de la rue Davidson, de la rue Forsyth à la rue Nolan;
- 13° A l'effet de voter un crédit de \$4,000 pour le nivellement de la rue Aylwin, de la rue Forsyth à la rue Nolan;
- 14° A l'effet de répondre à une question du Conseil, au sujet des propriétés à acquérir pour terminer l'élargissement de la rue Saint-Denis, de l'avenue Mont-Royal jusqu'au tunnel;
- 15° A l'effet de voter un crédit de \$4,800 pour le nivellement de la rue Joliette, de la rue Forsyth à la rue Nolan;
- 16° A l'effet de voter un crédit de \$8,540 pour le nivellement de la rue Chambly, de la rue Forsyth à la rue Nolan;
- 17° A l'effet de transmettre une lettre du Président de la Compagnie Canadienne d'Autobus, en réponse à une demande de renseignements de M. l'Echevin Blumenthal;
- 18° A l'effet de répondre à une question du Conseil, au sujet de l'engagement de journaliers pour les travaux d'élargissement du canal de l'aqueduc;
- 19° A l'effet de répondre à une question du Conseil, au sujet du remplacement des tuyaux de la Montreal Water and Power Company, dans les rues du quartier Saint-Denis;
- 20° A l'effet de transmettre au Conseil toute la correspondance que l'Ingénieur en Chef a reçue, en rapport avec le contrat pour la fourniture d'asphalte;
- 21° A l'effet de répondre à une question du Conseil, concernant les démarches faites par l'Ingénieur en Chef auprès de la Législature, pour fixer ses droits à une pension spéciale de retraite;
- 22° A l'effet de répondre à une question du Conseil, concernant le délai demandé par la Compagnie Canadienne d'Autobus, pour l'exécution de son contrat;
- 23° A l'effet d'acquérir de M. T. Dubreuil, pour les fins du prolongement de l'avenue Chesterfield, deux lots connus au cadastre du quartier Notre-Dame de Grâce, sous les Nos de subdivision 151 et 152 du lot officiel No 189, à raison de \$1.35 le pied, ou une somme totale de \$10,465.20;
- 24° A l'effet de voter un crédit de \$600 pour la construction d'un mur de soutènement en béton autour du terrassement, en arrière de la pesée d'Hochelaga;
- 25° A l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat and Power Co., d'ériger des poteaux dans un certain nombre de rues mentionnées dans ledit rapport;
- 26° A l'effet d'amender une résolution du Conseil, en date du 3 septembre 1913, concernant l'achat d'une lisière de terrain appartenant à M. Alphonse Cardinal et acquise pour l'élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges;
- 27° A l'effet de reverser au Trésor une somme de \$342, en rapport avec l'achat d'une lisière de terrain appartenant à M. Alphonse Cardinal, re élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges;
- 28° A l'effet de reverser au Trésor une somme de \$677.25, étant le surplus du crédit voté pour l'achat d'une lisière de terrain appartenant à M. Victor Cardinal, re élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges;
- 29° A l'effet de reverser au Trésor une somme de \$447, étant le surplus du crédit voté pour l'achat d'une lisière de terrain appartenant à M. Xavier Cardinal, re élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges;
- 30° A l'effet de reverser au Trésor une somme de \$12.75, étant le surplus du crédit voté pour l'achat d'une lisière de terrain appartenant à la Commission Scolaire de Saint-Pascal, re élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges;
- 31° A l'effet de reverser au Trésor une somme de \$1,118.25, étant le surplus du crédit voté pour l'achat d'une lisière de terrain appartenant à M. Julien Desmarchais, re élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges;
- 32° A l'effet de voter un crédit de \$4,580.38, pour payer les honoraires des Commissaires et des témoins experts, en rapport avec l'expropriation pour la construction du tunnel de l'avenue du Parc;
- 12° To vote an appropriation of \$2,000 for the grading of Davidson street, from Forsyth to Nolan street;
- 13° To vote a sum of \$4,000 for the grading of Aylwin street, from Forsyth to Nolan street;
- 14° Replying to a question put by a member of Council, anent the properties to be acquired to complete the widening of St. Denis street, from Mount Royal avenue to the tunnel;
- 15° To vote an appropriation of \$4,800 for the grading of Joliette street, from Forsyth to Nolan street;
- 16° To vote an appropriation of \$8,340 for the grading of Chambly street, from Forsyth to Nolan street;
- 17° Transmitting a letter from the President of the Canadian Autobus Company, in reply to a question put by Ald. Blumenthal;
- 18° Replying to a question put in Council, anent the engagement of laborers for the widening of the canal of the Aqueduct;
- 19° Replying to a question put in Council, anent the removal of the Montreal Water and Power Company's pipes in the streets of St. Denis Ward;
- 20° Transmitting to Council all the correspondence which the Chief Engineer has received in connection with the contract for the supply of asphalt;
- 21° Replying to a question put in Council concerning the steps taken by the Chief Engineer in order to have his rights to a special pension fund, established by the Legislature;
- 22° Replying to a question put in Council, anent the delay sought for by the Canadian Autobus Company for the carrying out of its contract;
- 23° To acquire from Mr. T. Dubreuil, for the extension of Chesterfield avenue, two lots of land designated on the cadastre of Notre Dame de Graces Ward, as subdivision Nos. 151 and 152 of official lot, No. 189, for the price of \$1.55 per foot, or for a total sum of \$10,465.20;
- 24° To vote an appropriation of \$600 for the erection of a concrete retaining wall around the embankment, in rear of the Hochelaga weigh-house;
- 25° To allow the Montreal Light, Heat and Power Co., to erect poles in a certain number of streets mentioned in said report;
- 26° To amend a resolution of Council, dated the 3rd September 1913, concerning the purchase of a strip of land owned by Mr. Alphonse Cardinal and acquired for the widening of Cote des Neiges Road;
- 27° To return to the Treasury a sum of \$34,200, in connection with the purchase of a strip of land belonging to Mr. Alphonse Cardinal, re widening of Cote des Neiges Road;
- 28° To return to the Treasury a sum of \$677.25 being the surplus of the appropriation voted for the purchase of a strip of land belonging to Mr. Victor Cardinal, re widening of Cote des Neiges Road;
- 29° To return to the Treasury a sum of \$447 being the surplus of the appropriation voted for the purchase of a strip of land, belonging to Mr. Xavier Cardinal, re widening of Cote des Neiges Road;
- 30° To return to the Treasury a sum of \$12.75 being the surplus of an appropriation voted for the purchase of a strip of land belonging to the School Commissioners of Saint Pascal, re widening of Cote des Neiges Road;
- 31° To return to the Treasury a sum of \$1,118.25 being the surplus of the appropriation voted for the purchase of a strip of land belonging to Mr. Julien Desmarchais, re widening of Cote des Neiges Road;
- 32° To vote an appropriation of \$4,580.38 to pay the fees of the commissioners and expert witnesses, in connection with the expropriation for the construction of the Park avenue tunnel;